
Stadt Staßfurt 
 

 

 
         Datum: 23.01.2020  

 
N i e d e r s c h r i f t  

 
Die Sitzung des Ortschaftsrates Rathmannsdorf (OSR-R_06_VII) wurde am Donnerstag, 
23.01.2020 im Dorfgemeinschaftshaus, Liethestraße, OT Rathmannsdorf, Staßfurt durchge-
führt. 
 
 
Beginn: 18:30 Uhr Ende: 19:20 Uhr 
 
 
Teilnehmer 
 
Anwesend: 

Ortsbürgermeister 
Herr Benjamin Zuck   

Mitglieder 
Herr André Dorow  (ab TOP 8 anwesend) 
Herr Klaus-Jörg Engel   
Herr Alexander Klapperstück   
Herr Klaus Dieter Magenheimer   
Frau Regina Newig  (ab TOP 6 anwesend) 
Frau Franziska Weber  

Presse 
Herr Falk Rockmann – Staßfurter Volksstimme 

Abwesend: 

Mitglieder 
Frau Corina Sonnabend   

Stadtseniorenbeirat 
Herr Karl Seidel   
 
 

 
 
Stimmberechtigte: zu Beginn der Sitzung  5 
   ab TOP 6   6 
   ab TOP 8   7  
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Tagesordnung 

 
Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung des Ortschaftsrates  
 

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung 
 

3. Feststellung der Beschlussfähigkeit  
 

4. Feststellung der Tagesordnung und der vorliegenden Anträge, Informationen und 
Veränderungen der Tagesordnung  
 

5. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung 
  

6. Informationen des Ortsbürgermeisters 
  

7. Einwohnerfragestunde  
 

8. Informationen des BBRZ  
 

9. Informationen der Verwaltung 
  

10. Anfragen und Anregungen  
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Niederschrift 
 

Öffentlicher Teil 

 1. Eröffnung der Sitzung des Ortschaftsrates  
  

Herr Zuck eröffnet die Sitzung des Ortschaftsrates und begrüßt alle Anwesenden.  
 

 2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung  
  

Die ordnungsgemäße Einberufung wird festgestellt.  
 

 3. Feststellung der Beschlussfähigkeit  
  

Es sind 5 von 8 Mitgliedern es Ortschaftsrates anwesend. Die Beschlussfähigkeit 
wird festgestellt.  
 

 4. Feststellung der Tagesordnung und der vorliegenden Anträge, Informatio-
nen und Veränderungen der Tagesordnung  

  
Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form festgestellt,  
 

 5. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung  
  

Herr Zuck lässt über die Niederschrift vom 28.11.2019 abstimmen: 
 
Ja  5   Nein  0   Enthaltung  0 
 
Die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung wird ohne Änderungen festge-
stellt.  
 

 6. Informationen des Ortsbürgermeisters  
  

Herr Zuck 
Anfang Dezember wurde ich von Frau Nause vom Salzlandkreis zum Thema 
,,Unser Dorf hat Zukunft“ angesprochen. Für diesen Wettbewerb können wir uns 
mit unserem Ort bewerben. Ich würde gern im Anschluss der Sitzung mit den 
Ortschaftsräten kurz zu diesem Thema diskutieren. 
Am 10.12.2019 traf sich die Arbeitsgruppe Heimatfest zu einer weiteren Bera-
tung. An dieser nahm auch Frau Kriebel vom Foodtruck Absolutus aus Neundorf 
teil. Sie stellte uns ihr Angebot vor und alle Anwesenden einigten sich Frau Krie-
bel zu buchen. 
Weitere Punkte können erst geplant werden, wenn der finanzielle Rahmen kom-
plett feststeht. Wir wollen diesen Schritt zur nächsten Versammlung Anfang Feb-
ruar durchführen. 
Am 14.12.2019 fand die Weihnachtsfeier unserer Rentnerin und Rentner im 
BBRZ statt.  
Die Kita Rappelkiste bereicherte diese Veranstaltung mit einem weihnachtlichen 
Programm. 
Für mich war es als Teilnehmer und Organisator die erste Rentnerweihnachtsfei-
er und ich sehe hier für dieses Jahr noch Potential nach oben.  
Des Weiteren wurde im Dezember die neue Bushaltestelle in der Klausstraße 
zum Teil fertiggestellt. Zurzeit fehlt hier noch die Unterstellmöglichkeit. Einen 
Termin zur Fertigstellung habe ich erfragt, aber bisher keine Antwort erhalten. 
Leider wurden beim Bau der neuen Haltestelle andere Pflastersteine benutzt als 
vorher vorhanden waren. So passt diese nicht in das Dorfbild. Warum dies so ist 
habe ich auch angefragt, aber bisher auch keine Antwort erhalten. 
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 7. Einwohnerfragestunde  
  

Herr Falk Rockmann 
1. Der Gehweg vor dem Friedensplatz 9 ist nicht mehr begehbar bzw. nicht 

mehr mit dem Rollator befahrbar. Kann dieser Gehweg wieder instand gesetzt 
werden? 

2. Wann wird das Holz am neuen Lagerplatz im Park entsorgt? 
3. Die Autobahn ist bei Ostwind stark zu hören. Besteht die Möglichkeit den 

ehemaligen Bahndamm zu bepflanzen? 
 

 8. Informationen des BBRZ  
  

Herr Falke  
stellt das BBRZ kurz vor: 

 es gibt 2 neue Geschäftsführer, Herr Kogel und Frau Heusch 

 beide stellen sich kurz vor 

 Vorstand möchte Rathmannsdorf zu einem kulturellen Zentrum entwickeln 

 wollen ein Bildungs- und Kulturzentrum entwickeln 

 erster Schritt mit der Grundschule ist getan 

 hofft auf Unterstützung im Ort und durch den Ortschaftsrat 

 im Laufe der Informationen werden Ideen und Anregungen ausgetauscht 

 Einwohner wünschen sich den Saal des BBRZ wieder öfter nutzen zu können 

 dem steht nichts im Wege, das Thema muss aber nochmal besprochen  
werden 

 es sollen Gedanken und Ideen gesammelt werden 

 dann erfolgt ein weiterer Termin zwischen dem BBRZ und dem  
Ortsbürgermeister 
 

 9. Informationen der Verwaltung  
  

Es gibt keine Informationen der Verwaltung.  
 

 10. Anfragen und Anregungen  
  

Herr Dorow 
Ich freu mich über die Errichtung der neuen Bushaltestelle in der Klausstraße, 
würde aber gern wissen, warum hier ein anderes Pflaster gewählt wurde? 
Ich habe noch keine Antwort auf meine Anfrage ,,Geländer am Quell“ erhalten. 

 

 

Benjamin Zuck 
Ortsbürgermeister 
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